



Mi Universidad

Andrea Berenice Gomez Perez

Primer parcial

Antropología Medica II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Lic. Medicina Humana

Segundo Semestre B

Andrea Berenice Gomez

19/02/24

Historia, Antropología y Medicina

En este tema nos da a conocer las diferentes enfermedades (síndromes) y la evolución de ello al igual que lo es la curación o mejor tratamiento para ello desde una temprana evolución. También hay síndromes que se relacionan con otras enfermedades actualmente vistas esto siendo un clave ejemplo, como lo es el Síndrome inflamatorio crónico que se relaciona mucho con la cirrosis hepática, insuficiencia renal y la cardíaca congestiva. Las enfermedades al "desaparecer" se puede evolucionar ante otra enfermedad? Esta podría ser una pregunta clave ante este artículo. Las enfermedades provienen de otro factor y es un poco como raro que se relacione con otra que tiene otro factor. Podemos hablar de enfermedades tradicionales ya que también con lo largo del tiempo han evolucionado como también lo es su tratamiento, ya que antes solo solían utilizar métodos con lo que podían. Se solo recurrir a una persona que fuera sabedora de cosas así como lo eran las ^{UNIVERSIDAD DEL SURESTE} y los curanderos. Ahora esos "enfermedades" las podemos relacionar con otras que ya tienen un

Nace la antropología médica

La antropología médica es muy importante para los médicos ya que vemos otra visión ante la sociedad y sus culturas -leyes, reglas, Parte de la antropología vemos las religiones ya que algunas prohíben a las personas que les donen sangre y nosotros también debemos respetar eso y sus demás culturas. También podemos observar la evolución de las enfermedades y sus curas así como investigar los síndromes filiales que algunos pueden ser raros al investigarlos (puede que sea los síntomas y la manera de curarlos) Nosotros como médicos debemos investigar y ser solidarios al mismo tiempo. Hay personas que necesitan ayuda al ir a un médico por falta de información de como te puede tratar un médico y teniendo miedo no dicen lo necesario y bueno también hay personas que no hablan español. Bueno, realmente es muy importante tener una cosmovisión y tener una buena relación médico-paciente. Hay muchas cosas que resaltar al estudiar antropología, es importante durante la carrera y poder ejercerlo ante la sociedad. Siento que es algo primordial, algo el cual vemos diario, podemos tener mucho contacto con alguien que necesita empatía. A mi forma de ver este artículo, nos presenta que tan importante es la antropología médica en nuestra vida / médico.

Andrea Berenice Gomez

19/02/24

Historia, Antropología y Medicina

En este tema nos da a conocer las diferentes enfermedades /síndromes y la evolución de ello al igual que lo es la curación o mejor tratamiento para ello desde una temprana evolución. También hay síndromes que se relacionan con otras enfermedades actualmente vistas esto sería un clave ejemplo, como lo es el Síndrome Inflamatorio Crónico que se relaciona mucho con la cirrosis hepática, insuficiencia renal y la cardíaca congestiva. Las enfermedades al "desaparecer" se puede evolucionar ante otra enfermedad? Esta podría ser una pregunta clave ante este artículo. Las enfermedades provienen de otro factor y es un poco como raro que se relacione con otra que tiene otro factor. Podemos hablar de enfermedades tradicionales ya que también con lo largo del tiempo han evolucionado como también lo es su tratamiento, ya que antes solo solían utilizar métodos con lo que podían o solo recurrir a una persona que fuera sabedora de cosas así como lo eran las y los curanderos. Ahora esos "enfermedades" las podemos relacionar con otras que ya tienen un

04/03/24

Concepción magico-religiosa de la Medicina en la América prehispánica

La medicina tiene muchos "conceptos" al verlo en diferentes lugares, en algunos podrían mencionar que es malo o solo es cosa del gobierno, pero también podemos definirla como "cultura" por como la distribuyen o manejan. Bueno antes la medicina era completamente distinta a como lo es ahora, antes era más bien cosa de mitos, creencias, magia / dioses, esto llevaba a las personas a no tener otras perspectivas o no evolucionar y si alguien no pensaba lo mismo era ejecutado o siendo sacrificado para los dioses, la magia va como de la mano con la iglesia ya que se podría decir que alguien tiene un tipo de enfermedad a base de un castigo de un ser religioso, lo mismo con con lo de los dioses como lo pensaban los antepasados. Estos se distribuían en los muchos grupos en los cuales se distinguían en sus costumbres y la manera de que veían al "mundo", dioses y esas cosas al igual que algo muy importante que es la enfermedad como fue tratada por los diferentes grupos sociales de ese entonces algunos fueron tratados de la peor manera se creía que eran como castigos de los dioses o eran personas las cuales estaban poseídas o



Importancia de la Antropología en la Carrera de Medicina.

Es importante para tener otra visión o tal vez otra perspectiva como médico hacia el paciente. Puede ser la relación entre lo científico con lo cultural esto si es importante ya que tener otra visión ante nuestros pacientes es tener empatía hacia ellos lellas eso y puede hacer al médico "mejor" o con más relación ante más personas o las comunidades indígenas eso es un mejor método por ejemplo por las personas y el tipo de trato que la mayoría de médicos o personas son como racistas o no les dan los tratamientos que en verdad necesitan los médicos tienen que tener ese respeto y solidaridad a todas las personas por que es su parte de trabajo curar a las personas o tal vez como no curarlas si no ayudarlas o tratar como se debe con respeto. La antropología se hace cada vez más escuchada y vista al nacer de medicina, es más algunos doctores tienen que tener clases de antropología aun así ya sean médicos esto por el bienestar de las personas al mejor trato y ese tipo de cosas relacionadas al bienestar y calidad de paciente. Una de las cosas que es importante en esto de la medicina relacionando a

BIBLIOGRAFIA

- Espinoza Larrañaga. F (2009). Historia antropología y medicina.
- GONZALEZ Aguirre Beltrán, programas de salud en la situación de interculturalidad, instituto indigenista latinoamericana México 1955.
- Frizancho Velarde Oscar 2012 CONCEPCION mágico/religiosa de la medicina en la América prehispánica. Revista acta médica peruana.
- Quert Méndez Orozco hecherrería olida Montoya rivera Jorge Beltrán Maret maldilis y caballero herrera marcellys